

QUESTIONS À

Antoine
Basbous

Directeur de l'Observatoire
des Pays Arabes

Antoine Basbous était, avant-hier soir, au Centre universitaire méditerranéen de Nice, l'invité des Officiers de réserve des A.-M.

Votre avis sur l'affaire Redeker ?

Il faut respecter la foi des autres et mesurer ses propos, mais on ne doit pas céder à la peur. Si ce professeur de philo avait critiqué Benoît XVI ou le Christ, il n'aurait rien eu à craindre ! J'aimerais voir l'esprit critique s'étendre à d'autres continents...

... Et sur les propos du pape Benoît XVI ?

Il convient de toujours mesurer ce que l'on dit pour ne pas être blessant. Mais je n'accepte pas qu'en Occident on puisse

« On ne doit pas céder à la peur »



être intimidé par les « fatwa ».

Peut-on parler de radicalisation de l'Islam ?

L'Islam n'est pas radicalisé dans son ensemble, mais le pouvoir est pris par des minorités actives qui dictent la norme, et les contestataires sont inaudibles.

Risque-t-on une guerre de religions ?

Répondre oui, ce serait encourager cette perspective, alors...

**PROPOS RECUEILLIS
PAR M.BARELLI**

(Photo Xavier Navarro)